## Équipement et fournitures

L'Arabie Saoudite compte maintenant près de 11 500 écoles et collèges que fréquentent plus de 2 millions d'étudiants. Avec la hausse prévue du taux d'inscription au niveau des écoles primaires et secondaires au cours des cinq prochaines années, le ministère de L'Éducation entend augmenter le nombre des écoles et enrichir les établissements présentement en opération. Les manufacturiers canadiens de fournitures scolaires, depuis le matériel de laboratoire jusqu'aux manuels scolaires et meubles de toutes sortes trouveront en Arabie Saoudite de nombreux débouchés.